

# Une juste récompense pour les lycéens de la classe engagée



Les lycéens de la classe engagée ont reçu le diplôme d'honneur du ravivage de la flamme (à gauche Lionel Lefkouné, porte-drapeau).

Séverine Ardin, proviseure du lycée des métiers Emile-Baudot, a accueilli, le 7 juin après-midi, Daniel Faïs et Lionel Lefkouné, respectivement président et porte-drapeau de la 1 727<sup>e</sup> de la Médaille militaire section de Joinville et Wassy, pour une remise des diplômes aux élèves de la classe engagée.

Après avoir indiqué que les lycéens de la classe engagée avaient participé le 30 mai à la cérémonie du ravivage de la flamme sur la tombe du soldat inconnu sous l'Arc-de-Triomphe à Paris, la proviseure a donné la parole à Daniel Faïs qui a d'abord souligné que, si ces jeunes avaient pu participer à ce ravivage de la flamme c'est grâce à la Médaille militaire de la Haute-Marne. Après avoir indiqué que la médaille militaire a des parte-

nariats avec onze établissements scolaires ainsi qu'avec l'école de gendarmerie, Daniel Faïs a expliqué aux lycéens présents ce qu'est la médaille militaire, en soulignant que cette décoration est indubitablement la plus belle décoration française. Il a également rappelé qu'elle a été instituée en 1852 par le prince Louis Napoléon Bonaparte, futur Napoléon III, en écho à la création de la Légion d'honneur par Napoléon I<sup>er</sup>, 50 ans auparavant. Aussi, pour souligner l'implication exemplaire de ces jeunes lycéens lors du ravivage de la flamme, rappelant au passage que Kylian avait eu l'honneur d'être désigné porte-drapeau de l'étendard de la flamme. Suite à cette cérémonie parisienne, le président de la section de Joinville et Wassy a demandé que

leur soit remis le diplôme d'honneur du ravivage de la flamme.

Après ce moment très solennel, la proviseure et les professeurs ont tenu à distinguer ceux qui se sont engagés tout au long de l'année dans leur fonction d'élève engagé.

Tour à tour, les enseignants ont appelé les lycéens concernés pour mettre en évidence le travail de qualité, un comportement exemplaire, et leur participation active aux animations du lycée.

Une récompense méritée pour ces jeunes dont la plupart sont également engagés dans le Service national universel (SNU).

Daniel Faïs a expliqué ce qu'est la médaille militaire.

